



Priener Geisterbräu-Theater-Freuden eröffnet

Beitrag

Begeisterung herrschte bereits beim Einmarsch zur Premiere vom heurigen Priener Bauerntheater im Chiemseesaal vom Haus des Gastes als das große Theater-Ensemble mit der Trautersdorfer Musi (in Alt-Neuhauser Manier) einzog und sich der Vorhang für zwei Stunden kurzweilige und humorvolle Unterhaltung öffnete. Zum heurigen Jubiläum "100 Jahre Bauerntheater Prien" hat sich Spielleiter Sepp Furtner mit seinem großen Team auf und hinter den Kulissen das ehrgeizige Volksstück in sechs Bildern von Joseph Maria Lutz "Der Geisterbräu" vorgenommen. Das Vorhaben klappte, der Besuch ist nicht nur lohnens-, sondern rundum empfehlenswert.

Weitere Aufführungen nach der gelungenen Premiere sind am Samstag, 28. Dezember und am Samstag, 4. Januar jeweils um 19.30 Uhr, zudem gibt es am Sonntag, 29. Dezember und am Sonntag, 5. Januar um 15 Uhr Nachmittags- sowie Familien- und Seniorenvorstellungen.

Karten gibt es im Vorverkauf im Ticketbüro in Prien im Haus des Gastes, Tel. 08051-965660 sowie eine Stunde vor Spielbeginn an der Abend- bzw. Tageskasse.

Foto: Hötzelsperger – Priener Bauerntheater mit Trautersdorfer Musikanten



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee